



西神楽小学校学校だより

西小っ子

きらきら にこにこ いきいき



令和2年度
第4号

8月3日発行

短期間でもゆったり過ごす夏休みに！！

西神楽小学校長 中谷 扶美子

真っ青な空、白い雲、じりじりと照りつける太陽…夏真っ盛りの中、いよいよ夏休みが始まります。長い臨時休業の後、授業時間を確保するために、今年度は夏休みの期間も1～4年生14日間、5・6年生12日間と例年より短くなりました。暑い中、学校でもしっかりと授業に取り組みましたので、どの学年も夏休みの課題は最小限に抑えています。プールの使用が出来なかつたり外出が制限されたりと制約も多い中ですが、1学期後半の疲れがとれるようゆっくり休ませてあげてください。

1学期間、保護者や地域の皆様には、学校の教育活動に対し、ご支援ご協力をいただきありがとうございました。今年度は特にコロナウイルス感染症対策が様々必要となる中、常に学校に信頼をおき、同じ歩調で進んでいただけたことに厚く感謝しています。健康と安全に気をつけ、一人一人にとって充実した夏休みとなりますよう、ご支援をお願いいたします。2学期は、1学期から延期となった運動会、学芸会、5年生宿泊研修、6年生修学旅行等の行事も実施の予定です。感染症対策の下行いますので例年通り行うことができないことをご了承いただかなければなりません、子どもたちの成長のために最も良い開催・実施方法を模索しているところです。今後も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

暑い日が続きます。皆様も体調管理には充分お気をつけお過ごし下さい。

西神楽小学校、120歳おめでとう！ 歴史を振り返る～その3

昭和31年に統合した西神楽小学校は、昭和60年には体育館が改築となり、続いて平成2年開校90周年の年には、現在の校舎が出来ました。校舎は新しくなりましたが、当時の上空からの写真を見ると、グラウンドはほぼ当時のままに設計されています。現在の西小っ子は小学生だった自分のおじいさんやおばあさん、お父さんお母さんと同じグラウンドで体育の授業や運動会をしているかもしれないと考えると感慨深いものがあります。

平成28年には、聖和小学校が、平成31年には千代ヶ岡小学校が統合となりました。校区が広くなりましたが、聖和地区からはスクールタクシー、千代ヶ岡地区からはスクールバスで通学することができます。

保護者や地域の皆様の中には西神楽小、西神楽中央小、聖和小、千代ヶ岡小出身の方もいらっしゃるでしょう。機会があれば、子どもたちに是非、当時の学校と地域の話を聞かせていただきたいと願っています。

今年、西神楽小学校は創立120周年を迎えました。コロナウイルス感染症対策もあり、大きな集会を行うこともできませんが、学校と地域に繋がる長い歴史と伝統を尊敬と感謝の思いに代えて、未来を創り上げる子どもたちを育む場であり続けたいと願っています。



統合後の西神楽小旧校舎



旧校舎（昭和45年撮影）



新校舎（平成12年撮影）

夏季休業中の授業日

7月27日(月)から、夏季休業中の授業がスタートしました。室温が約30度の日が続きましたが、学校感染症対策・学習保障事業を活用して、29日(水)に教室にエアコンが設置されました。各教室は学習しやすい環境となり、児童は集中して学習に取り組んでいます。適宜換気も行いながら、これまで経験したことのない、真夏の授業にしっかり取り組んでいます。



修学旅行 保護者説明会

7月28日(火)、6年生の保護者を対象とし、10月1日(木)・2日(金)に実施される修学旅行保護者説明会を開催しました。新型コロナウイルス感染症対策はもとより、安全・安心を第一に考えた修学旅行の在り方等についての共通理解を図るよい機会となりました。また、旅行会社の方も来校し、詳細な説明や、保護者からの質問等にも対応していただきました。約1時間ほどでしたが、思い出に残る修学旅行の実現に向けて、学校と保護者で共通理解を深めました。昨今の状況をしっかりと踏まえた上で、集団行動を通して、自立的な態度を育むとともに、自然や文化を直接見聞することによって、学びを深め、楽しい修学旅行となるよう準備を進めていきます。



児童教育相談を実施

6月から通常の近い形での授業が行われ、約2ヶ月が過ぎました。学校でも、子どもたちは、笑顔と明るい声を取り戻しつつあります。ただ、一方で、困っていること、悩んでいること、どうしてよいか分からないことなどがあるかもしれません。そこで、全学年で児童一人一人のよりよい成長を促すために、2回



目の教育相談を7月20日(月)から行ってきました。本校は、どの学年の子どもたちも、担任の先生をはじめ、校内の先生に何でも相談できる状況にあります。今後も、いつでも気軽に相談できる環境を整え、楽しい学校生活をみんなで作ってあげていきます。

PTA全体役員会

8月3日(月)午後7時から、令和2年度のPTA全体役員会があります。本部、保健委員会、広報委員会の委員長や副委員長、年間事業計画等を決定します。新型コロナウイルス感染症の影響で、例年よりも縮小した形となりますが、子どもたちにとっても、PTA会員の皆様にとっても価値ある活動に重点を置き、充実したPTA活動を実現できるようPTA会長をはじめ、各委員会役員、保護者、地域の皆様等との連携を密にして取り組んでいきます。

学校閉庁日及び緊急の連絡先について

先日の7月23日(木)～26日(日)の4連休時にも全保護者に対し、緊急の連絡先をお伝えしておりますが、8月6日(木)～8月17日(月)の夏季休業中については、学校閉庁日とそれ以外の日で、緊急の連絡先が異なります。次の期間及び連絡先をご確認ください。

【緊急連絡先】

○8月11日(火)～14日(金)
旭川市教育委員会学務課教職員担当 25-9116
○8月6日(木)～10日(月)、15(土)～17日(月)
平日 75-4364 (西神楽小学校)
休日・祝日
kinkyu@nishikagura.els.asahikawa-hkd.ed.jp

【8月の主な行事予定】

8月 3日(月)	1～4年終業式 PTA全体役員会
8月 4日(火)	5・6年 3時間授業
8月 5日(水)	5・6年 3時間授業 終業式 ※4・5日は希望者のみ給食
8月6日(木)	夏季休業日 ～17日(月) (学校閉庁日11日～14日)
8月18日(火)	始業式 5時間授業 (給食あり)
8月19日(水)	2計測・視力検査 (低学年) 外国語活動サポーター来校
8月20日(木)	2計測・視力検査 (高学年)
8月25日(火)	避難訓練
8月26日(水)	ALT 来校
8月28日(金)	クラブ活動
8月31日(月)	児童会